

Als Fahrschulfahrzeug bewährt



Das renommierte Fahrschul-Unternehmen Peter Ott in Wetzikon, das 2009 sein 25jähriges Bestehen feiern konnte, hat seit einiger Zeit einen modernen Scania R400 LB 4x2 als Fahrschul-Fahrzeug im Einsatz. Der neue Scania wird von Peter Ott als für seine Zwecke als geradezu optimal beurteilt und auch seine Fahrschüler seien vollauf begeistert.

Die Firma wurde 1984 von Peter Ott, ursprünglich als PW-Fahrschule, im Einmannbetrieb in Wetzikon gegründet. 1987 absolvierte er zusätzlich die Ausbildung als Lastwagen-, Car- und Anhängerzug-Fahrlehrer. Parallel zur PW-Fahrschule wurde in der Folge die Ausbildung für schwere Fahrzeuge weiter ausgebaut. Als Exklusivität des Unternehmens kam bald auch die Ausbildung von Behinderten auf Handicap-Fahrzeugen dazu. Der Einstieg in das Geschäft mit den „Schweren“ unternahm Peter Ott 1988 mit einem Saurer 2D und der Start mit dem ersten Scania, einem Typ 112H, erfolgte 1992. Nach einem „Zwischenspiel“ mit einer andern Marke fand Peter Ott 2009 wieder zurück zu Scania als Hauptfahrzeug. Das Unternehmen, das seit 1998 ISO zertifiziert ist, beschäftigt heute 6 Mitarbeiter. Der heute in zweiter Generation als PW-Fahrlehrer tätige Junior Jonas Ott absolviert zurzeit seine Ausbildung als Fahrlehrer schwerer Fahrzeuge. Dies mit dem Ziel, die Peter Ott GmbH, in der bereits die Mutter Ruth Ott für die gesamte Administration zuständig ist, als „echtes“ Familienunternehmen zu vervollständigen. Mit dem heutigen Marktaufkommen im Schulungsbereich, nicht zuletzt durch den heute erforderlichen Fähigkeitsausweis, sei sein Unternehmen gut ausgelastet, so Peter Ott nicht ohne Stolz.

Das neue Fahrzeug

Beim neuen Fahrschulfahrzeug handelt sich um einen Scania R400 LB 4x2 mit umweltfreundlichem Euro 5 EGR Motor (ohne AdBlue®) sowie Opticruise Getriebe. Letzteres sei, so Peter Ott, auch für ein Schulfahrzeug absolut geeignet. Dazu eine CR19 Highline Kabine mit insgesamt 6 Sitzplätzen und einer Fahrerliege. Der Aufbau, eine Wechselbrücke, stammt von der Firma Walde in Uster.

Wieso erneut ein Scania ?

Als Unternehmen, das auf die Umweltfreundlichkeit seiner Fahrzeuge grossen Wert legt, sei der von Scania angebotene EGR Euro 5 Motor ohne erforderliche Zusatzstoffe (AdBlue®) ein gewichtiges Argument gewesen – so Peter Ott. Dazu kämen die umfassenden Sicherheitsoptionen von Scania, wie ABS, EBS, Airbag, Abstandsregelsystem ACC, Spurassistenten und dem Xenon-Licht. Natürlich hätten auch die bisherigen guten Erfahrungen mit dieser Marke das ihre zum Entscheid beigetragen und nicht zuletzt auch die gute Beratung und Betreuung durch Marc Nussle von der nahe gelegenen Scania Regionalniederlassung in Jona.

SCANIA – King of the Road

Bildlegenden:

-
-



Bild 1: Ein wahrer „Hingucker“, der neue Scania R400 LB 4x2 der Fahrschule Peter Ott GmbH in Wetzikon.



Bild 2: Jonas Ott (li.) sorgt bereits heute dafür, dass die Fahrschule Peter Ott GmbH auch in der nächsten Generation weiter fortgeführt wird.



Bild 3a/3b/3c: Um dem Toten Winkel absolut keine Chancen zu geben, ist im neuen Fahrschulfahrzeug rechts unter dem Rückspiegel eine Kamera angebracht.



Bild 4: Trotz grösserer Entfernung zum Fahrschüler hat der Fahrlehrer dank Zusatzgerät jederzeit alles Wichtige unter Kontrolle und im Überblick.

Veröffentlicht am
10:42:21 08.12.2010

Toolbox

-  [Drucken](#)
-  [PDF](#)
-  [Weiterempfehlen](#)
-  [RSS Abonnieren](#)

<http://swiss-driver.ch/index.php?section=news&cmd=details&newsid=307&pdfview=1>